

Se posesionó el Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica de Popayán

Con la elección y posesión de los integrantes del Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica del municipio de Popayán empezará la revisión de la estratificación la ciudad para que esté acorde a la realidad de los popayaneses.



Javier Andrés Ledesma, Harold Javier Artunduaga, Pedro Antonio Mena y Mario Alfredo Ibarra son los representantes de la ciudadanía que hoy conforman el Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica del municipio de Popayán.

De la mano con ellos, la Administración *Vive El Cambio* trabajará la modificación de la estratificación de la ciudad. “Este comité es la máxima autoridad que existe en el tema de estratificación en Popayán, reúne a los representantes de la comunidad y

empresa y es la entidad que resuelve, entre otras cosas, todos los recursos de apelación que se presentan cuando la gente no está de acuerdo en algún proceso sobre este tema”, explicó el arquitecto Francisco Zúñiga, jefe de la Oficina Asesora de Planeación.

Para Harold Javier Artunduaga, representante de las comunidades del sector rural de Popayán, el propósito principal del comité será colaborarle a la comunidad y lograr que la estratificación sea la más justa. “Hay muchas solicitudes de recursos y será lo primero que resolvamos”.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, manifestó la importancia de que se realice la primera sesión para que se lleve a cabo el debido proceso de modificación. “Como administración hemos adelantado un estudio y una propuesta para revocar el acto administrativo de estratificación que se realizó el año anterior y que generó inconformidades en los ciudadanos, será el comité el que revise y apruebe para enviar al DANE y lograr su aprobación”.

Al momento, la administración ha encontrado 8 mil reclamaciones, en un alto porcentaje de los estratos 1 y 2 y en otros sectores se han realizado rectificaciones, dándole razón a los reclamantes y regresándolos a los estratos anteriores, “esto muestra que existen zonas en la ciudad donde la estratificación debe cambiar”, puntualizó Francisco Zúñiga.

'César Cristian en tu barrio'

Alcalde de Popayán empieza visitas a los barrios de la ciudad para conocer problemáticas y resolver en tiempos oportunos.



A partir de hoy el alcalde César Cristian Gómez Castro recorrerá las calles de la ciudad para estar más cerca de la gente y conocer de primera mano las necesidades más apremiantes en los barrios para resolver en un tiempo menor a 30 días.

“'César Cristian en tu barrio' es un espacio de acercamiento con la ciudadanía, pero no tanto bajo la jerarquía de Alcalde sino como el ser humano común y corriente que vive en la ciudad, que la ama y que quiere escuchar las diferentes problemáticas de la gente”, explicó el mandatario local.

Dos secretarios apadrinarán los barrios o comunas y tendrán la labor de velar para que los compromisos que se asuman se cumplan a cabalidad. La idea de esta iniciativa es llegar a los más de 296 barrios de Popayán, en visitas que se realizarán en la semana en horas de la tarde.

Programación:

Lunes 13 de junio: Barrio Ucrania (Carrera 1C #27AN-30)

Martes 14 de junio: Asentamientos (Carrera 32#20-63)

Miércoles 15 de junio: Barrió San José (Salón comunal)

Jueves 16 de junio: Pueblillo (Salón comunal)

Inician 'Juegos Supérate intercolegiados 2016' en Popayán

Conozca la programación general de los encuentros deportivos en todas sus disciplinas



Con la participación de 5 mil 731 deportistas iniciaron las justas deportivas de los 'Juegos Supérate intercolegiados 2016' en la ciudad de Popayán.

Desde la secretaría del Deporte y la Cultura se invitó a la ciudadanía en general a que acompañe estas actividades que se gestan desde y para los niños, niñas y en general los amantes del deporte.

“Estaremos pendiente del inicio de estas disciplinas competitivas en los diferentes escenarios deportivos del municipio, e invitamos a todos para que hagan parte de

las justas escolares 2016 donde se gesta el sueño olímpico de nuestros deportistas”, precisó Claudia Cruz, secretaria del Deporte y la Cultura.

La programación deportiva inicia después de superar las dificultades presentadas por el reciente paro agrario, que mantuvo un bloqueo de la vía Panamericana por 13 días.

Se adjunta programación de los encuentros deportivos. Para los medios de comunicación televisivos, el material se encuentra disponible en el Canal 29.

En marcha programa 'Jóvenes por El Cambio'

Como ente asesor de participación política funcionará este proyecto impulsado por la Secretaría de Gobierno



El programa 'Jóvenes por El Cambio', impulsado por la Secretaría de Gobierno Municipal, tiene como fin incluir a los jóvenes de Popayán en asesorías políticas que permitan incluir las necesidades de este sector en los diferentes proyectos que se emprendan desde la dependencia, así lo dio a conocer César Augusto Sánchez, secretario de Gobierno municipal.

El funcionario hizo un llamado a los colectivos juveniles organizados para hacer parte de la plataforma municipal de juventud, teniendo presente que es un escenario de participación autónomo de carácter asesor.

"Este espacio de inclusión está reglamentado por la Ley 1622 de 2013, y tiene como fin apoyarnos en ideas juveniles para construir el cambio en nuestra ciudad", agregó Sánchez.

Por su parte, el coordinador del programa, Luis Miguel Zambrano, hizo un llamado a todos los jóvenes del municipio para que hagan parte y fortalezcan los escenarios de participación y deliberación juvenil.

Los interesados en participar de esta iniciativa podrán acercarse a la Secretaría de Gobierno Municipal en la Oficina de Jóvenes.

Popayán entre las ciudades con menor índice de trabajo infantil

La Administración Municipal viene implementando trabajos interinstitucionales para evitar este flagelo en los menores de edad

Popayán es uno de los municipios con menor índice de trabajo infantil en el país, así lo dio a conocer César Augusto Sánchez, Secretario de Gobierno Municipal refiriéndose al informe del Observatorio Laboral de la Universidad del Rosario.

"En la ciudad se tiene un índice de 2,6 % de trabajo infantil, siendo uno de los municipios con menores cifras de participación infantil en el trabajo", precisó Sánchez.

El funcionario indicó además que este 24 de junio se realizará un evento en el Parque Carlos Albán, bajo la campaña 'Que lo único que trabaje sea su imaginación', para alzar nuestra voz en contra del trabajo infantil, como parte de las acciones para evitar este flagelo en los niños.

"Trabajaremos en este evento de la mano con el Comité municipal de prevención y erradicación del trabajo infantil, de manera articulada con diferentes entes públicos y privados, igualmente invito a los padres de familia, docentes y comerciantes para que alejen a los niños de las actividades económicas y los conduzcan a la educación pilar fundamental de desarrollo social", expresó.

Es importante recordar que el pasado domingo 12 de junio se conmemoró el 'Día Mundial en contra del Trabajo Infantil', como una iniciativa que pretende bajar los índices de menores de edad explotados económicamente en el mundo.

Según acuerdo número 01o de 2016

03 JUN

"POR EL CUAL SE ADOPTA EL PLAN DE DESARROLLO 2016-2019"

"VIVE EL CAMBIO"

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 140